

Harald Borchers ist neuer Kreiskönig

Maifeier Sankt Hülfe/Heede empfängt 2 300 Schützen / Knappe Entscheidung

SANKT HÜLFE/HEEDE ■ Der neue Kreiskönig heißt Harald Borchers vom Schützenverein Sieden. Er löst damit Jürgen Lauterbach vom Schützenverein Sulingen von 1848 („Ützen“) ab. Begleitet vom Jubel der rund 2300 angetretenen Schützen auf dem Sportplatz in Sankt Hülfe wurde Borchers von Ralf Müller, dem Vorsitzenden der gastgebenden Maifeier Sankt Hülfe/Heede, in das neue Amt eingeführt.

Die Konkurrenz im Schießstand war groß: Borchers, der 40 Ring und Teiler 348 geschossen hatte, setzte sich nur mit hauchdünnem Vorsprung gegen Fred Logemann vom Schützenverein Rathlosen (40/355) und Hartmut Oehlmann von der Maifeier (40/382) durch. Insgesamt hatten fünf der 48 teilnehmenden Schützen die volle Ringzahl.

Hochsommerliches Wetter begleitete die Zeremonie, die etwas später in Gang kam, weil einige Vereine zunächst noch ein schattiges Plätzchen unter Bäumen dem Antreplatz vorgezogen hatten. Nach einem zackigen „Weckruf“ von Maifeier-Kommandeur Werner Flachmeier reihte

sich alles ein...

Gut gefüllt waren indes die Ränge der Ehrengäste. Maifeier-Vorsitzender Ralf Müller begrüßte die gekrönten Häupter seines Vereins, die Ortsvorsteher Werner Scharrelmann (Heede) und Marcel Scharrelmann (Sankt Hülfe), Bürgermeister Dr. Thomas Schulze, den stellvertretenden Landrat Werner Schneider und aus dem Landtag Vizepräsident Hans-Werner Schwarz und Karl-Heinz Klare. Auch die Spitzen des Bezirksschützenverbandes um Präsident Karl-Friedrich Scharrelmann und seine Stellvertreter Günter Herzig und Friedel Kelkenberg waren vertreten, dazu Pastor Stephan Winter.

Je kürzer die Rede, desto stärker der Jubel – so war angesichts der knackigen Temperaturen die Devise. Schulze beließ es bei zwei Sätzen, und auch Werner Scharrelmann („Hier wird Gemeinschaft gelebt“), Werner Schneider („Grüne Zeit, schöne Zeit“) und Karl-Heinz Klare („Hoch lebe das Schützenwesen“) sowie Karl-Friedrich Scharrelmann, Friedel Kelkenberg und Manfred Ruffer vom



Kreiskönig Harald Borchers (M.) nimmt die Glückwünsche entgegen, links: Vorgänger Jürgen Lauterbach.

Kreisverband I hielten sich kurz.

So konnte sich alsbald der stattliche Festmarsch in Gang setzen, der auf zwei unterschiedlichen Routen durch die prächtig geschmückten Straßen von Sankt Hülfe und Heede zum Festplatz am Kirchweg führte. Nach der Kaffeetafel

stand hier die Pokalvergabe der Preisschießen auf dem Programm (wir berichten noch), bevor dann zu Klängen der Band „Live Sensation“ nur noch Feiern angesagt war.

Bereits am Sonnabend, beim „Tag der Jugend“, waren die Kreis-Majestäten im Nachwuchsbereich ausge-

schossen worden. Bei den Kindern machte Laura Mohrmann vom Schützenverein Groß Lessen das Rennen. Sie schoss 40 Ring und einen Teiler von 50, damit siegte sie knapp vor Kevin Ermann (SV Kirchdorf, 40/72) und Benito Traemann (SV Dörrielo, 40/141). Der Titel bleibt damit in der Familie: Laura Mohrmann löst ihren Bruder Andre ab. Bei den Jugendkönigen schossen 15 Teilnehmer die volle Ringzahl (40), auch hier musste der Teiler entscheiden. Neuer Kreisjugendkönig – und damit Nachfolger von Kevin Schomburg aus Holzhausen – wurde schließlich Lars Schaale vom Schützenverein Hagewede-Marl (Teiler 53) vor Mareike Riechers (Klein Lessen, 55), Saskia Plate (Sieden, 87) und Niklas Meyer (Kirchdorf, 99). Friedel Kelkenberg überreichte den beiden neuen Kreiskönigen die Auszeichnung seines Verbandes.

Im nächsten Jahr findet das Kreiskönigstreffen in Holzhausen statt. Im Jahr darauf beim SSV Dümmer. Das beschloss die Delegiertentagung am Rande des Treffens gestern. ■ sr



Strahlend in der Sommersonne: Die Majestäten der teilnehmenden Vereine platzierten sich zum Gruppenfoto. ▪ Fotos: Reckmann